
第５回支部長研修定例会議事録

日時　平成２２年８月１０日　午後２時より

場所　群馬県庁昭和庁舎　２階　２５番会議室

議題１．新会計システム案説明

　第４回で可決された内容を図にして、再度説明を

しました。芙蓉会は定款の関係で、一般の会員さん

からは直接料金をいただけないので、支部長さんか

らの一部負担金という形で運営を維持しています。

月会費同様、これがないとＮＰＯ法人自体を継続す

ることが困難になる為、やむなくの措置とご理解い

ください。

議題２．カラオケパーティーの件

　出席者だけで参加人数をまとめてみたところ、思ったほど

の人数が見込めないため、締め切り後直ちに人数を割り出し

予定人数に達しない場合には部屋を変えてもらうことにしよ

うということになりました。　参加人数には関係なく、部屋

の貸し切りということで５万円の費用が発生するため、無駄

な経費を抑えるのが先決という考えで一致しました。

議題３．22年度行事予定

　こちらも第４回で打合せした内容を表にまとめました。

決算期を１２月末に変更しようとしていた関係で１２月まで

の予定しかありませんが、１月以降については他のイベント

の様子を見ながら内容や予定人数を決めていきたいと思いま

す。尚、決算期の変更については今後の役員会にて検討する

予定です。

議題４．その他

　特になし

－ 支部長研修会 －

“ ”　今回は 交際マナー についてでしたが、参加人数が少なか

ったため、一部内容を次回持ち越しとしました。

備考　今回より会場を県庁の昭和庁舎としましたが、平日での参加者が減っているの

　　で、次回以降の会議は土日も含め検討しようということになりました。

　　（県庁の会議室は土日も利用できることを確認しています）


